

La Carlos III premia el talento joven - La Razón - 11/10/2018

Universidad

La Carlos III premia el talento joven

L.R.S - MADRID

La Universidad Carlos III de Madrid (UC3M) junto a Banco Santander, que respalda este programa a través de Santander Universidades, entregó ayer 77 becas para estudiantes de nuevo ingreso con las mejores notas de acceso en el marco del programa Talento, que cuenta con una dotación de más de 100.000 euros y que se financia conjuntamente con fondos de la Universidad y de la entidad financiera. El objetivo de este programa, que entró en vigor el curso académico 2017/2018, es reconocer el esfuerzo y la excelencia de estudiantes que destacan por sus buenos resultados académicos. El acto de entrega de diplomas para los estudiantes que reciben estas becas tuvo lugar en el Aula Magna del campus de Getafe de la Universidad, con la presencia de la vicerrectora de Estudiantes, Responsabilidad Social e Igualdad de la UC3M, M^a Luisa González-Cuéllar; y de la directora de Santander Universidades y Universia España, Susana García Espinel.

Esta convocatoria consta de dos modalidades: 50 becas Acceso UC3M, dotadas con 1.000 euros cada una y dirigidas a estudiantes de cualquier comunidad autónoma con las mejores notas de acceso y 27 becas Destino UC3M, de 2.000 euros cada una, cuyo objetivo es facilitar el traslado e instalación de los estudiantes con mejores notas de acceso procedentes de comunidades distintas a la de Madrid. M^a Luisa González-Cuéllar recalcó el reconocimiento que supone la obtención de estas 77 becas a la excelente trayectoria académica que han realizado los becados durante los estudios de bachillerato. En esta edición, la universidad recibió un total de 719 solicitudes.